

## COMPETICIONES

# Arranca el Miami Open con un recorte del 60% en premios

Tras la suspensión de la edición de 2020 a causa del coronavirus, las principales estrellas del circuito han optado por no participar.

Palco23

23 mar 2021 - 17:57



La ATP World Tour vuelve un año después donde comenzó todo. El Open de Miami fue el primero de los torneos que se suspendió en el circuito a causa del Covid-19. Esta vez, el torneo acogerá público en las gradas del Hard Rock Stadium de Miami, un 20% del total. Además, la organización ha recortado el dinero en premios, pasando de 16,7 millones de dólares en última edición celebrada en 2019 a los 6,68 millones de dólares que están previstos para esta temporada, un recorte del 60%.

La edición número 36 del Máster 1000 de Miami, disputado sobre pista rápida, que comenzará mañana, miércoles 24 de marzo y terminará el próximo 4 de abril, no contará con las principales estrellas del circuito como Novak Djokovic, Rafael Nadal, Roger Federer o Serena Williams entre su lista de participantes.

La ausencia de las figuras más destacadas del tenis se debe a los distintos protocolos que impone cada país a la hora de acceder a él o la complicada logística de vuelos a

causa de la pandemia.

En la última edición disputada del torneo de Florida, en 2019, los respectivos campeones en sus categorías, Roger Federer y Ashleigh Barty, se embolsaron más de un millón de dólares cada uno; esta vez, los ganadores obtendrán cerca de 300.000 dólares respectivamente.

## La edición de 2019 del Miami Open repartió 16,7 millones de dólares en premios

“¿Si pierdo me llevo 10.000 euros, ¿para qué esforzarme más si por ganar solo ingreso 30.000, un poco más?”, comentó la semana pasada Benoit Paire al ser preguntado acerca del descenso de ingresos por parte de los tenistas en los torneos. “El circuito se ha vuelto triste, jugar en estadios vacíos y sin gente no es de mi agrado; no juego para esto”, añadía el tenis francés.

Por otro lado, la aprobación de una regla durante la pandemia tanto en la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP) como en la Women’s Tennis Association (WTA) en la que sus respectivos rankings quedasen congelados con el objetivo de premiar a aquellos que jugasen y no penalizar a esos otros que decidieran parar por las circunstancias ha creado confrontación dentro del circuito.

“El sistema es un desastre, llevo un año jugando y Federer fuera de las pistas; pese a ello, no le he podido superar hasta esta pasada semana” se lamentaba el tenista alemán Alexander Zverev, que accedió al sexto puesto de la lista tras ganar en Acapulco la pasada semana.